

Elles ont été présidées par Mgr Mathieu, en l'absence du recteur et supérieur Mgr Laflamme, qui était en traitement à l'Hôtel-Dieu depuis deux ou trois semaines — et dont la santé, nous avons été heureux de l'apprendre, est à la veille d'être parfaitement rétablie.

Dans les autres institutions d'enseignement du diocèse, les cérémonies de fin d'année ont eu lieu aussi au cours de cette semaine.



Quelques faits plus ou moins récents



Diverses circonstances nous ont empêché de soigner la chronique religieuse du Canada, autant que nous l'aurions voulu, en ces derniers mois. Nous allons tâcher de réparer ce passé, en une certaine mesure.



UN NOUVEL ÉVÊQUE CANADIEN

Sur la proposition de la Sacrée Congrégation de la Propagande, S. S. Pie X a nommé coadjuteur, avec future succession, de Mgr Grouard, vicaire apostolique d'Athabaska, le R. P. Célestin Jousard, Oblat de Marie-Immaculée.

Mgr Jousard est originaire du diocèse de Grenoble, en France. Il naquit en 1851, fit sa profession religieuse en 1876 et fut ordonné en 1880.

Missionnaire au Canada depuis 29 ans, l'évêque-élu résidait récemment à Saint-Henri-Vermillon, dans le vicariat apostolique d'Athabaska.



NOTRE-DAME-DU-CHEMIN

Tel est le nom d'une nouvelle paroisse qui vient d'être érigée à Québec, et dont l'inauguration s'est faite solennellement il y a quinze jours. Le territoire qui forme cette paroisse a été détaché de Saint-Jean-Baptiste, et a pour église ce qu'on appelait la chapelle de Manrèze. Le R. P. Désy, S. J., est le premier curé de Notre-Dame-du-Chemin.

